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Texte de la question

Mme Manon Bouquin attire l'attention de M. le ministre délégué auprès de la ministre du partenariat avec les
territoires et de la décentralisation, chargé des transports, sur l'avenir des fonds destinés au Plan vélo. En 2023, le
budget vélo de l'État atteignait 225 millions d'euros et s'inscrivait dans une enveloppe plus globale de 2 milliards
d'euros, destinés à aider les ménages les plus modestes à acheter des vélos, à construire des pistes cyclables ou
encore à promouvoir le vélo comme moyen de locomotion décarboné, jusqu'en 2027. Cependant, la lecture des
lettres-plafonds envoyées aux ministères révèle que le budget de l'AFIT (Agence de financement des infrastructures
de transports) est fixé à 3,7 milliards d'euros, soit une baisse d'un milliard par rapport au budget précédent. Les
déclarations du président de l'AFIT inquiètent les défenseurs du vélo, tels que la Fédération française des usagers de
la bicyclette (FUB), puisqu'il précise que ce nouveau budget entraînera « l'absence d'engagements nouveaux dans le
cadre des différents appels à projets lancés. ». À partir de novembre 2023, 400 communes et collectivités ont
répondu à un appel à projets d'aménagements cyclables pour un montant global de 125 millions d'euros. Or ce
financement est aujourd'hui devenu incertain. Elle lui demande donc quel est l'avenir des fonds du Plan vélo ainsi
que le financement des projets initiés par les 400 communes et collectivités depuis novembre 2023.
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